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去る５月２日に幼稚園生と１年生を対象に交通安全指導教室を行いました。名護警察署、交通安全協会の
３名の方々が指導してくださいました。警察の方からは、４つの約束として、①信号機のあるところを渡る ②左
右をよく見て渡る ③車の影から飛び出さない ④道路では遊ばない を守るお話がありました。また、横断
歩道を渡る際の実施訓練も行いました。そのほかにもＤＶＤの視聴があり、子どもたちは楽しく学べたと思いま
す。幼稚園生も１年生もしっかりお話を聴いていたので、警察官の方も「聴き上手だ」と感心していました。ぜひ
お宅でも、交通安全についてお話をして欲しいと思います。
さて、正門前の横断歩道で安全指導をしてくださっている方から、「子どもたちに気を配って一時停止や徐

行運転をしてくださる方もいますが、そうでない方もいてヒヤリとしたことが…。」とお話がありました。「横断歩
道は、歩行者優先であり、運転者には横断歩道手前での減速義務や停止義務があります。」は警察庁の示す
交通ルールです。私たち大人が様々なルールを守り、子どもの見本になりたいものですね。
なお、名護小学校では、登校時の車の進入を制限しています。公文でもお知らせしていますので、今一度ご

確認くださり、子どもたちの安心・安全を守ることにご協力をお願いいたします。

手をあげて横断歩道を渡る練習 ４つの約束のお話

去る５月9日、2年生と５年生を対象に、全国各地でご講
演をされている徳永桂子先生をお迎えして「心と体を大切
にするために」をテーマに性についての学習を行いました。
２学年では、プライベートゾーンや赤ちゃん誕生までのお
話、５学年では、思春期の体の変化や身体の仕組み、脳の
働き、ＬＧＢＴなど、自分の心と体の変化に向き合うこと
や命の大切さについて「正しい情報」を得ることが大切で
あるとのお話をしてくださいました。初めての知識に驚く子どもたちもいましたが、どの子も真剣に
お話を聴いていて、「自分の体と心は自分で守る」ことを感じた子どもたちが多かったようです。講
師の徳永先生からは「2年生は元気いっぱいでした。5年生はとても熱心にお話を聞いてくれて嬉し
かったです。」とのお話がありました。徳永先生どうもありがとうございました。
家庭でも、どんなお話だったのかお子さんに聴いて、話題にしてみてはいかがでしょうか。

学校だよりカラー版は、名護小学校ホームページに掲載しています。

子どもたちに講話をする 徳永桂子 氏



４月２８日に令和３年度、最後のＰＴＡ運営委員会を行いました。コロナ禍の中、人数を制限して行いました
が、ご参加くださった役員の皆様ありがとうございました。協議内容と決定事項について、簡単にお知らせいた
します。
【協議事項】
① ＰＴＡ総会議案→会務報告、３年度決算、４年度活動計画、４年度予算、４年度役員の確認
② ＰＴＡ総会→書面審議とする。
③ ＰＴＡ会費→コロナ禍で様々な取り組みが中止となったため減額する。
④ ＰＴＡ主催職員歓迎会→中止とする。

【連絡事項】
① 令和４年度のこれからの主な学校行事・ＰＴＡ行事
※ 地域の感染状況等により、予定は変更になる場合がありますのでご了承ください。

５月１３日 授業参観（中止） １０月１９日 授業参観
５月１７日 入学を祝う会 １０月２９日 ＰＴＡ作業
５月２６日 第１回ＰＴＡ運営委員会 １１月 ６日 運動会
６月１２日 日曜参観・ＰＴＡバレーボール大会 １１月２１日 宿泊学習(５年)
６月２６日 ＰＴＡ作業 １２月 ２日 学級保護者会
７月 ２日 親子ふれあい(１年) １２月２３日 ２学期終業式
７月 ３日 市ＰＴＡバレーボール大会 １月 ６日 ３学期始業式
７月 ５日 個人面談～８日 １月１４日 授業参観
７月２０日 １学期終業式 １月１８日 修学旅行（６年）～１９日
８月２０日 ＰＴＡ作業 ２月２５日 ＰＴＡ作業
８月２６日 ２学期始業式 ３月２０日 卒業式
８月３０日 授業参観 夏休み作品展 ３月２２日 修了式・離任式
９月１６日 秋の遠足・弁当の日 ３月２４日 ＰＴＡ職員送別会

男子ミニバスの皆さんの活躍を紹介します。４月17日に行われた国頭地区ミニバスケットボール交歓
会で、Ａチーム３位、Ｂチーム準優勝、Ｃチームが２つのブロックで優勝しました。また、５月８日の第59回
名護市ミニバスケットボール大会で準優勝しました。キャプテンの大城逢斗さん山入端伊織さんからは、
「チームプレーがよく、積極的にボールを取りにいきました。１対１の練習の成果です。」とのお話がありま
した。日頃の練習の積み重ねのおかげですね！おめでとうございます。
これから、県大会に向けてのゲームもあるそうです。バスケットボールを通して体も心もいっぱい磨いて

欲しいと思います。これからの活躍をとても楽しみにしています！


